

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Ortsrates Brotdorf
vom 01.09.2025

Top 1 Bürgersprechstunde

Maria Schneider regt an, dass auf dem Friedhof in Brotdorf auch Baumbestattungen zugelassen werden sollten. Diese könnten z. B. auf dem neuen Friedhof unter den bereits vorhandenen Bäumen erfolgen.

Der Ortsrat Brotdorf bittet das Friedhofsamt der Stadt Merzig um Prüfung dieses Anliegens und begrüßt die Idee.

Silke Jager wurde von einer Bürgerin angesprochen, ob es möglich sei, am alten Stellplatz der Frittenbude in der Mettlacher Straße Parkmarkierungen anzubringen, da es dort häufig zu Unordnung beim Parken komme.

Der Ortsrat Brotdorf bittet die Stadtverwaltung Merzig um Prüfung der Umsetzbarkeit.

Anke Baller wurde gebeten, ob im Heisterweg – wenn man vom Friedhof herunterfährt – ein Verkehrsspiegel angebracht werden könne, da die Sicht auf den entgegenkommenden Verkehr dort schlecht sei.

In diesem Zusammenhang merkt OV Rehlinger an, dass auch er auf die unübersichtliche Ausfahrt der Feuerwehr vom Dorfplatz in die Hausbacher Straße angesprochen wurde. Dort behindere eine Hecke im Vorgarten des alten Kinos (links neben der Sparkasse) die Sicht auf die Hausbacher Straße. Auch hier solle die mögliche Installation eines Verkehrsspiegels geprüft werden.